Stateless Session Beans
Stateless Session Beans are business objects that do not have state associated with them. However, access to a single bean instance is still limited to only one client at a time and thus concurrent access to the bean is prohibited. In case concurrent access to a single bean is attempted anyway the container simply routes each request to a different instance. This makes a stateless session bean automatically thread-safe. Instance variables can be used during a single method call from a client to the bean, but the contents of those instance variables are not guaranteed to be preserved across different client method calls. Instances of Stateless Session beans are typically pooled. If a second client accesses a specific bean right after a method call on it made by a first client has finished, it might get the same instance. The lack of overhead to maintain a conversation with the calling client makes them less resource-intensive than stateful beans.
Examples 
· Sending an e-mail to customer support might be handled by a stateless bean, since this is a one-off operation and not part of a multi-step process. 

· A user of a website clicking on a "keep me informed of future updates" box may trigger a call to an asynchronous method of the session bean to add the user to a list in the company's database (this call is asynchronous because the user does not need to wait to be informed of its success or failure). 

· Fetching multiple independent pieces of data for a website, like a list of products and the history of the current user might be handled by asynchronous methods of a session bean as well (these calls are asynchronous because they can execute in parallel that way, which potentially increases performance). In this case, the asynchronous method will return a Future instance. 

Бины сеанса без сохранения состояния
Бины сеанса без сохранения состояния это бизнес-объекты, у которых нет связанного с ними состония.  Однако, доступ к одному и тому же экземпляру бина по-прежнему ограничен только одним пользователем за раз, и, таким образом, параллельный доступ к бину запрещен. В случае попытки  параллельного доступа к тому же бину контейнер просто перенаправит каждый запрос к различным экземплярам. Это делает бины сеанса без сохранения состояния автоматически потоко-безопасными. Переменные экземпляра могут использоваться во время единичного вызова метода от клиента к бину, но содержание тех переменных экземпляра не будет гарантрованно сохранено между различными клиентскими вызовами метода. Экземпляры бинов сеанса без сохранения состояния обычно объединяются. Если второй клиент получает доступ к определенному бину сразу после того, как вызов метода, сделанный первым клиентом, закончен, это может быть тот же самый экземпляр. Отсутствие издержек на поддержку сеанса с вызывающим клиентом  делает их менее ресурсоемкими, чем бины с сохранением состония.
Примеры
· Отправка электронного письма в тех.поддержку может обрабатываться бином без сохранения состояния, так как это - одноразовая операция, не являющаяся частью многошагового процесса.

· Пользователь веб-сайта, нажимающий на кнопку "информировать меня о будущих обновлениях", может активировать вызов к асинхронному методу бина сеанса для добавления пользователя в список базы данных компании (данный вызов асинхронный, потому что пользователю не нужно ожидать информирования о его успешности или неуспешности).

· Вызов нескольких независимых частей данных для веб-сайта, таких как список продуктов и история текущего пользователя, также может обработываться асинхронными методами бина сеанса (эти вызовы асинхронные, потому что они могут выполняться параллельно, что потенциально увеличивает производительность). В этом случае асинхронный метод будет возвращать последующий экземпляр.
